



MINISTERIO
DE HACIENDA

GOBIERNO
DE COSTA RICA

CP-24-2025
Lunes 07 de abril, 2025

JUAN CARLOS GÓMEZ SÁNCHEZ ES EL NUEVO DIRECTOR DEL SERVICIO NACIONAL DE ADUANAS

Este viernes 04 de abril, Juan Carlos Gómez Sánchez asumió la Dirección General de Aduanas.

El nuevo director tiene 39 años de trayectoria en el Ministerio de Hacienda. Es abogado y cuenta con una maestría en Derecho Tributario de la Universidad para la Cooperación Internacional. Además, ha laborado como profesor de Derecho Aduanero durante más de dos décadas.

Hasta la semana anterior, el señor Gómez Sánchez se desempeñó como subdirector general de Aduanas, cargo que asumió en julio del 2024. También fue director general de esa misma Dependencia en el 2019 y jefe del Departamento de Investigaciones Técnicas Aduaneras (DITA); primer director de la Policía de Control Fiscal; director Administrativo y Financiero y Oficial Mayor del Ministerio. Además, ha ocupado el cargo de subdirector de la Dirección General de Tributación por 20 años.

Don Juan Carlos sustituye al señor Cristian Montiel Torres, quien regresará a su puesto en propiedad dentro del Ministerio de Hacienda.